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Comunicato Federale 
 

Il giorno 16 maggio alle ore 9,30, in collegamento in video-conferenza, a seguito dei 

provvedimenti Governativi derivanti dalla pandemia del virus Covid-19, si è svolta la riunione di 

Consiglio Federale n. 5 del 2020. 
 

Il Presidente apre la riunione constatando la presenza dei componenti del Consiglio, risultando 

assente giustificato il Consigliere Davide Tizzano. 
 

E’ presente tutto il Collegio dei Revisori dei Conti e sono, inoltre, presenti il Segretario Generale con 

le funzionarie, Eliana Rotatori, Federica Simari, Matteo Cavagnini e Marcella Iacovelli, ed il 

Responsabile Area Comunicazione Claudio Tranquilli. 

E’, inoltre, presente il Presidente della CDA Giosué Vitagliano. 
 

Il Presidente chiede che l’approvazione del verbale della seduta precedente avvenga nella prossima 

riunione in considerazione dei tempi ristretti in cui si sono svolte le riunioni di Consiglio Federale. 

La prossima riunione di Consiglio Federale viene programmata per il 20 giugno, fermo restando la 

possibilità di potersi riunire anche anticipatamente in caso di situazioni di urgenza. 
 

Il Presidente passa quindi alle proprie comunicazioni evidenziando che sono pervenute in 

Federazione due comunicazioni dei Segretari Generali di Coni e Cip entrambe riferite alla possibilità 

di poter erogare contributi alle associazioni sportive. Il Cip, nello specifico, ha informato di aver 

allocato delle risorse specifiche che, a stretto giro, verranno comunicate ai vari enti interessati. 
 

Il Presidente informa che ha partecipato ad una video-conferenza convocata dal Ministro delle Sport 

Vincenzo Spadafora insieme ad altri Presidenti Federali per discutere dell’attuale situazione ed in vista 

dei futuri provvedimenti sullo sport. 
 

Inoltre, sempre in video-conferenza, il Presidente ha incontrato insieme al Segretario Generale e al 

Presidente del Comitato Ligure, le società liguri per il Centro remiero di Genova Prà, anche in vista 

della riunione organizzata dal Comune di Genova da parte del Vice-sindaco per addivenire ad una 

concessione. Al momento le posizioni delle società liguri sono distanti e pertanto ci si è aggiornati 

per arrivare con una soluzione condivisa. 
 

Chiuse le comunicazioni, il Presidente passa al primo punto all’ordine del giorno riferito alle variazioni 

di bilancio 2020. Anche confortato dalle note del Presidente di Sport e Salute, Vito Cozzoli e le citate 

lettere del Segretario Generale del Coni che hanno sostanzialmente dato il via libera ad una 

rifinalizzazione delle risorse assegnate alla Federazione dando la possibilità di poterle destinare in 

contributi. 

Infatti, la variazione di bilancio è sostanzialmente costituita dai contributi che la Federazione intende 

erogare alle società per dare un concreto aiuto alle proprie affiliate. 

Sentito anche il Collegio dei Revisori dei Conti che ha effettuato le proprie verifiche, la nota di 

variazione viene approvata. 
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Il Presidente passa poi al progetto Unirowing per la ridefinizione delle attività e supporto al settore 

universitario. Il Consiglio Federale approva il bando per la messa a disposizione di n.10 borse di 

studio di € 3.000 cadauna che, a stretto giro, verrà pubblicato. Inoltre, il Consiglio, approva l’accordo 

tipo riferito alle future convenzioni con gli enti universitari, Cus, associazioni remiere ed eventuali Enti 

per il diritto allo studio. 

Il Consiglio infine decide di riaggiornarsi per quanto riguarda i College per verificare con gli attuali 

referenti di Pavia ed Insubria come poter ripartire. 
 

Il Consigliere Michelangelo Crispi, per quanto riguarda l’attività della squadra Olimpica e Para, non ha 

ulteriori novità rispetto allo scorso Consiglio, conferma l’impegno di tutto lo staff tecnico a seguire gli 

atleti in questa fase di chiusura. 
 

Il Consiglio passa quindi al prolungamento del commissariamento del Comitato regionale siciliano 

fino al 31.12.2020, in considerazione della difficoltà di poter convocare in questo particolare 

momento l’assemblea regionale. 
 

Si passa quindi a discutere su come rendere l’attuale tessera federale virtuale, una sorta di pass in 

occasione delle prossime manifestazioni remiere che saranno, con molta probabilità, senza pubblico 

e con accesso ai soli addetti. La segreteria verificherà lo stato delle cose e la fattibilità. 
 

Infine, il Presidente espone le proposte per l’assegnazione delle sedi delle manifestazioni 

ricalendarizzate nell’ultimo quadrimestre dell’anno in corso. 

Le proposte sono le sedi di Sabaudia e Corgeno per i Meeting Giovanili, la sede di Ravenna per i 

Campionati Italiani Master, Varese per il Campionato Italiano Assoluto Coop Senior, Junior, PL, 

Pararowing, Under23, Ragazzi ed Esordienti, con conseguente annullamento della gara di fondo 

programmata sempre a Varese nella settimana successiva. Viene inoltre indicata la sede di San 

Giorgio di Nogaro come ipotesi che va ad aggiungersi alle due sedi sopra indicate dei Meeting 

Giovanili in caso di limitazioni che dovessero intervenire sul numero di partecipanti alle 

manifestazioni sportive. 
 

Alle ore 13,40, il Presidente, avendo esaurito gli argomenti all’ordine del giorno, dichiara chiusa la 

riunione  
 

 

Roma, 19 maggio 2020 

         

Il Segretario Generale 

Maurizio Leone 

 


